
会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　昨晩は米山ガバナーの最後の公式訪問
が三条北クラブで行われ、その後、慰労会
が開催され、三条3クラブの会長幹事が
招かれました。米山ガバナーも無事に
終了できたこと、地区大会や地区協、
PETS、ゴルフ大会への協力に感謝いただ
きました。三条北クラブの森会長も米山

ガバナーを大変誇りにされていました。
　まだまだ後半が残っていますので、体調に気を付けられ、
職務に励んでいただきたいと思います。
　さて、今朝のニュースで見たのですが、1000年続いた岩手
の蘇民祭りが今年をもって、終了すると出ていました。PR
ポスターに裸の男性の姿が載っていることによりJRより掲載
を断られた事が話題となったお祭りです。本当の理由はわか
りませんが、担い手不足が原因としています。一方では愛知
の裸押し合い祭りでは来年から女性の参加を認めるとありま
した。三条まつりに関わっている私としては大変気になって
います。先日、三条まつりでも役員が集まり大きな決定がな
されました。来年より行列に少しのことですが、大きな変化

を取り入れます。詳しくは後日の発表となります。
その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
 「サンタクロース派遣のお願い」
　クリスマス会 日時　
　　　　12月19日（火）13：00～14：30
◎三条市PTA連合会より
 「第41回 ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
引渡し致します。県央エリアの医療拠点として、
皆様に愛される病院になってもらえるとうれしい
です。

渡辺良一さん
　いよいよ年次総会の時期になりました。
　本日はよろしくお願い致します。

梨本次郎さん
　本日、50歳の誕生日を迎えました。今朝、妻から
お祝いの言葉を言われ、とても幸せでした。
　子ども達からも祝ってもらいました。人生100年、
折り返し地点です。

落合孝夫さん
　梨本さん、本日50才の誕生日おめでとうございます。
　年次総会、よろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　年次総会！吉井会長、ご苦労様です。
　今日はラッキーデーなる天気です。
杉山幸英さん
　年次総会お目出とう御座居ます。
小越憲泰さん
　初孫が大学に入学しました。
船越良則さん
　本日次年度幹事としてご挨拶させて頂きます。
よろしくお願いします。

中村友昭さん
　いよいよ師走、今年やり残したことを考えながら
頭を抱えています。

小林吾郎さん
　寒くなりましたが走るにはちょうど良いです。
野崎喜一郎さん
　昨日は、朝日山のおいしいお酒をたっぷりと飲み
ました。頭がボーっとしています。

斎藤弘文さん
　天気が良くて気持ちが良いですね。
西山徳芳さん
　干支の未も残すところひと月です。辰の置物を
求めてきました。

　早くも半期の総会です。ご苦労様です。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
山田富義さん、　 松永一義さん、　 金子俊郎さん、
清水泰生さん、　 丸山鉄兵さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、　 歸山　肇さん、
石黒良行さん、　 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 石橋育於さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
関川　博さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　1 2月 6日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  645,000

渡辺良一 会長エレクト
　2024-25年度 三条RCの会長を
拝命いたしました渡辺です。
　68年の伝統ある三条RCの会長
として、その名に恥じぬよう精
一杯努めてまいりますのでよろ
しくお願いいたします。
　私は13年前、樺山仁さんから

「ロータリーに入ってよ！」とお誘いを受けました。
ロータリーに入らないか？ではなく「入ってよ！」
でした。長年サラリーマンとして損保会社に勤めて
いましたのでロータリーの事は全く知らず、世間で
いう（お金持ちの集まり）と云う感覚でしかなく、
当然のことながら入会するつもりはさらさら有りま
せんでした。
　その後、樺山さんにお会いする毎に、入会を勧め
られていたのですが、その都度お断りをしていま
した。
　何度も何度もいろんな言い訳をして断っていまし
たが。品のいい笑顔で「うん　うん　大丈夫！入っ
てよ！」
　とうとう根負けして、入会してもすぐ辞めようと
いう気持ちで2010年７月14日例会に出席することに
なりました。
　樺山さんからは7日に来るようにと言われたので
すが、なかなか行く気になれず14日になりました。
　後になって分かったことですが、樺山会長就任時
に入会する予定だったのですね。気の毒な事をして
しまいました。
（ここで樺山さんのご紹介を少しだけします。薩摩
藩島津家の分家で樺山地方を統治したので樺山姓を
名乗った家柄で、おばさんは白洲次郎の妻でエッセ
イストの白洲正子。お爺さんは東京RCチャーター
メンバー）
　入会時のクラブは、若い世代の本当に少ない時で、
話す相手もなく毎週水曜日が嫌で嫌でしょうがな
かった。
　毎週、周りにも気づかれてしまうような嫌な汗を
かいていました。
　そんな私が13年間ロータリアンとして今日有るの
は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。
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　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
　最後に、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきましてもお願いの節はよろしく
お願いいたします。

船越良則 次年度幹事
　次年度幹事をさせて頂きます
船越です。よろしくお願いします。
　まずは異論もなく、幹事に承認
していただきましてありがとう
ございます。
　私は2016年4月に入会させてい
ただいて、7年目になります。

これまでニコニコボックス委員長、職業奉仕委員長、
今年は財団委員長など、この7年でいろいろな役を
させて頂いて参りました。その役割も皆さんの協力
を頂く事ができていたからその役職を全うできてき
たと思っています。幹事という責任のある役割は
さらに会員皆さんの協力が今まで以上に必要になり
ます。皆さんご協力のほどよろしくお願いします。
　今から10年前2013-14年の丸山会長年度で幹事をし
ていたのが私の父でした。父は2014年4月に病気が
わかり幹事とういう職を最後まで全うできませんで
した。本人はそのことが本当に悔しく、丸山さんを
はじめ会員の皆様に御迷惑をかけたことに対し、
本当に申し訳ないという気持ちを持っていました。
そのまま父は10月に亡くなってしまいます。父が
亡くなって10年の来年幹事をさせて頂くという事に
対して、自分としては何か縁を感じています。
　未熟な私ですが、自分なりにこの伝統のある三条
RCを汚さぬよう一生懸命頑張ります。また、ロータ
リーをもっと理解できるよう努力するつもりです。
　とにかく、渡辺次年度会長を支え、皆さんが渡辺

年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
ございました。

落合孝夫 次年度SAA
　渡辺次年度会長よりSAAの
ご指名をいただきました。
　2017年1月に入会させていただ
き、早いもので7年が過ぎようと
しています。その7年の間に、
渡辺次年度会長そして、船越次
年度幹事も、SAAを歴任され

お二人とも歯切れの良い、明るい例会運営をされて
いた事が思い出されます。
　昨年のこの年次総会で、現SAAの野水さんより、
ロータリー入門の記載が紹介されました。「SAAは
“会場監督”という名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、例会が使命を発揮で
きるように設営し、マネージするという大役です。
いわば、クラブ奉仕の花形といえましょう。故に、
クラブの長老や、前会長がSAAを務めているところ
もしばしばみます。まことにほほえましく、それで
こそロータリーであろうと思います。」
　その記載を読み返し、改めて大役を仰せつかった
のだなと思っております。会場内で唯一、1人だけ
かけている赤いタスキです。お歴々の方々が繋いで
きた大変、重いタスキではありますが、渡辺次年度
会長、船越次年度幹事のためにも、諸先輩の皆様
よりご助言いただきながら、なんとか職務を全うし
ていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い
申し上げます。

野水靖之 次年度社会奉仕委員長
　次年度、社会奉仕委員長を仰せ
つかりました野水です。
　「ロータリーにおける社会奉仕
とは、そのクラブが主体となっ
て、寄付をしたり活動すること
が目的ではなく、むしろロータ
リアン個人に主体があり、クラ

ブの奉仕活動を通じて、その意義や仕方を学び、
訓練と実習によって、各々が地域社会に貢献できる
ロータリアンになって欲しい」という意味が込めら
れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
仕委員長をされた柳取さんもそのことに触れられ、
クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
奉仕の意義を説明されていました。
　その意味からすると、未だ周りの多くの皆様方か
ら施しを受けながら生かさせている私が、社会奉仕
委員長を務めるというのは、かなり気が重いのです
が、これを機会に、奉仕を学ばせて頂き、ご任命頂
いた渡辺次年度会長の下、頑張ります。どうぞ宜し
くお願い致します。

松永隆夫 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員長を務めさせて
いただくことになりました松永
です。
　今年の5月8日を境に、コロナ
の制約から解放され始め、三条
クラブにおきましても、これま
で以上に親睦の場を設け、交流

を深める機会が増えております。
　現在当クラブは55名の会員のうち、10年以下の
会員が29名、53%です。新しい時代にクラブが対応
する中、例会と親睦イベントを通じて、先輩会員の
方々から歴史ある三条クラブの価値ある本筋と伝統
を受け継ぎつつ、新しい風を少しずつ取り入れて
いけるよう貢献したいと思います。
　渡辺次年度の親睦委員会活動に、皆様ご指導とご
協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

「2024-25年度の公式訪問について」
2024-25年度　第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 会員

　こんにちは。私は、2024-25年度
ガバナー補佐を仰せつかりまし
た杉山と言います。
　ご存知の方もおられるかと思
いますが、近年ガバナーを引き
受けて下さる方が非常に少なく、
又ガバナーにお成りになっても

体調を崩される方が多く、それはガバナーのお仕事
が多忙過ぎるのではないか？と言う事で地区では
ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
言う事で、地区研修委員会でガバナー補佐に対する
研修を2回程、他にオンライン会議をさせて頂きま
した。
　確かに、2560地区での54クラブの公式訪問は大変
だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする
③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

吉 井 直 樹
渡 辺 良 一
歸 山 　 肇
小 林 吾 郎
野 水 靖 之
梨 本 次 郎
西 山 徳 芳
柳 取 崇 之

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
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／米山忠俊
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「葉牡丹」

ロータリーの心で
友情を深めよう

2023～2024

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
E-mail :sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
https://www.sanjorotary.site

【先週のメークアップ】
［11.30］米山年度第4回地区研修委員会
　　　　　　　　　　　　　（長岡）へ
・関川　博さん、　早川滝徳さん
［12.2］第1回地区運営会議・
　　　　南雲ガバナーエレクト激励会　
　　　　　　　　　　　　　（長岡）へ
・杉山幸英さん
［12.4］第4回ガバナー補佐会議
　　　　　　　（長岡・オンライン）へ
・杉山幸英さん、　関川　博さん
［12.5］米山ガバナー公式訪問慰労会
　　　　　　　　　　　　　（三条）へ
・吉井直樹さん、　小林吾郎さん
［12.5］三条北RCへ
・五十嵐晋三さん、柳取崇之さん、
・中村和彦さん
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■本日の出席会員数：55名中39名
■先々週出席率：76.36％



会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　昨晩は米山ガバナーの最後の公式訪問
が三条北クラブで行われ、その後、慰労会
が開催され、三条3クラブの会長幹事が
招かれました。米山ガバナーも無事に
終了できたこと、地区大会や地区協、
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　まだまだ後半が残っていますので、体調に気を付けられ、
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されました。来年より行列に少しのことですが、大きな変化

を取り入れます。詳しくは後日の発表となります。
その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
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◎三条市PTA連合会より
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吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
引渡し致します。県央エリアの医療拠点として、
皆様に愛される病院になってもらえるとうれしい
です。

渡辺良一さん
　いよいよ年次総会の時期になりました。
　本日はよろしくお願い致します。

梨本次郎さん
　本日、50歳の誕生日を迎えました。今朝、妻から
お祝いの言葉を言われ、とても幸せでした。
　子ども達からも祝ってもらいました。人生100年、
折り返し地点です。

落合孝夫さん
　梨本さん、本日50才の誕生日おめでとうございます。
　年次総会、よろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　年次総会！吉井会長、ご苦労様です。
　今日はラッキーデーなる天気です。
杉山幸英さん
　年次総会お目出とう御座居ます。
小越憲泰さん
　初孫が大学に入学しました。
船越良則さん
　本日次年度幹事としてご挨拶させて頂きます。
よろしくお願いします。

中村友昭さん
　いよいよ師走、今年やり残したことを考えながら
頭を抱えています。

小林吾郎さん
　寒くなりましたが走るにはちょうど良いです。
野崎喜一郎さん
　昨日は、朝日山のおいしいお酒をたっぷりと飲み
ました。頭がボーっとしています。

斎藤弘文さん
　天気が良くて気持ちが良いですね。
西山徳芳さん
　干支の未も残すところひと月です。辰の置物を
求めてきました。

　早くも半期の総会です。ご苦労様です。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
山田富義さん、　 松永一義さん、　 金子俊郎さん、
清水泰生さん、　 丸山鉄兵さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、　 歸山　肇さん、
石黒良行さん、　 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 石橋育於さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
関川　博さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　1 2月 6日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  645,000

渡辺良一 会長エレクト
　2024-25年度 三条RCの会長を
拝命いたしました渡辺です。
　68年の伝統ある三条RCの会長
として、その名に恥じぬよう精
一杯努めてまいりますのでよろ
しくお願いいたします。
　私は13年前、樺山仁さんから

「ロータリーに入ってよ！」とお誘いを受けました。
ロータリーに入らないか？ではなく「入ってよ！」
でした。長年サラリーマンとして損保会社に勤めて
いましたのでロータリーの事は全く知らず、世間で
いう（お金持ちの集まり）と云う感覚でしかなく、
当然のことながら入会するつもりはさらさら有りま
せんでした。
　その後、樺山さんにお会いする毎に、入会を勧め
られていたのですが、その都度お断りをしていま
した。
　何度も何度もいろんな言い訳をして断っていまし
たが。品のいい笑顔で「うん　うん　大丈夫！入っ
てよ！」
　とうとう根負けして、入会してもすぐ辞めようと
いう気持ちで2010年７月14日例会に出席することに
なりました。
　樺山さんからは7日に来るようにと言われたので
すが、なかなか行く気になれず14日になりました。
　後になって分かったことですが、樺山会長就任時
に入会する予定だったのですね。気の毒な事をして
しまいました。
（ここで樺山さんのご紹介を少しだけします。薩摩
藩島津家の分家で樺山地方を統治したので樺山姓を
名乗った家柄で、おばさんは白洲次郎の妻でエッセ
イストの白洲正子。お爺さんは東京RCチャーター
メンバー）
　入会時のクラブは、若い世代の本当に少ない時で、
話す相手もなく毎週水曜日が嫌で嫌でしょうがな
かった。
　毎週、周りにも気づかれてしまうような嫌な汗を
かいていました。
　そんな私が13年間ロータリアンとして今日有るの
は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。

　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
　最後に、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきましてもお願いの節はよろしく
お願いいたします。

船越良則 次年度幹事
　次年度幹事をさせて頂きます
船越です。よろしくお願いします。
　まずは異論もなく、幹事に承認
していただきましてありがとう
ございます。
　私は2016年4月に入会させてい
ただいて、7年目になります。

これまでニコニコボックス委員長、職業奉仕委員長、
今年は財団委員長など、この7年でいろいろな役を
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　今から10年前2013-14年の丸山会長年度で幹事をし
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リーをもっと理解できるよう努力するつもりです。
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年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
ございました。

落合孝夫 次年度SAA
　渡辺次年度会長よりSAAの
ご指名をいただきました。
　2017年1月に入会させていただ
き、早いもので7年が過ぎようと
しています。その7年の間に、
渡辺次年度会長そして、船越次
年度幹事も、SAAを歴任され

お二人とも歯切れの良い、明るい例会運営をされて
いた事が思い出されます。
　昨年のこの年次総会で、現SAAの野水さんより、
ロータリー入門の記載が紹介されました。「SAAは
“会場監督”という名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、例会が使命を発揮で
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こそロータリーであろうと思います。」
　その記載を読み返し、改めて大役を仰せつかった
のだなと思っております。会場内で唯一、1人だけ
かけている赤いタスキです。お歴々の方々が繋いで
きた大変、重いタスキではありますが、渡辺次年度
会長、船越次年度幹事のためにも、諸先輩の皆様
よりご助言いただきながら、なんとか職務を全うし
ていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い
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野水靖之 次年度社会奉仕委員長
　次年度、社会奉仕委員長を仰せ
つかりました野水です。
　「ロータリーにおける社会奉仕
とは、そのクラブが主体となっ
て、寄付をしたり活動すること
が目的ではなく、むしろロータ
リアン個人に主体があり、クラ

ブの奉仕活動を通じて、その意義や仕方を学び、
訓練と実習によって、各々が地域社会に貢献できる
ロータリアンになって欲しい」という意味が込めら
れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
仕委員長をされた柳取さんもそのことに触れられ、
クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
奉仕の意義を説明されていました。
　その意味からすると、未だ周りの多くの皆様方か
ら施しを受けながら生かさせている私が、社会奉仕
委員長を務めるというのは、かなり気が重いのです
が、これを機会に、奉仕を学ばせて頂き、ご任命頂
いた渡辺次年度会長の下、頑張ります。どうぞ宜し
くお願い致します。

松永隆夫 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員長を務めさせて
いただくことになりました松永
です。
　今年の5月8日を境に、コロナ
の制約から解放され始め、三条
クラブにおきましても、これま
で以上に親睦の場を設け、交流

を深める機会が増えております。
　現在当クラブは55名の会員のうち、10年以下の
会員が29名、53%です。新しい時代にクラブが対応
する中、例会と親睦イベントを通じて、先輩会員の
方々から歴史ある三条クラブの価値ある本筋と伝統
を受け継ぎつつ、新しい風を少しずつ取り入れて
いけるよう貢献したいと思います。
　渡辺次年度の親睦委員会活動に、皆様ご指導とご
協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

「2024-25年度の公式訪問について」
2024-25年度　第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 会員

　こんにちは。私は、2024-25年度
ガバナー補佐を仰せつかりまし
た杉山と言います。
　ご存知の方もおられるかと思
いますが、近年ガバナーを引き
受けて下さる方が非常に少なく、
又ガバナーにお成りになっても

体調を崩される方が多く、それはガバナーのお仕事
が多忙過ぎるのではないか？と言う事で地区では
ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
言う事で、地区研修委員会でガバナー補佐に対する
研修を2回程、他にオンライン会議をさせて頂きま
した。
　確かに、2560地区での54クラブの公式訪問は大変
だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする
③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
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その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
 「サンタクロース派遣のお願い」
　クリスマス会 日時　
　　　　12月19日（火）13：00～14：30
◎三条市PTA連合会より
 「第41回 ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
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は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。

　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
　最後に、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきましてもお願いの節はよろしく
お願いいたします。

船越良則 次年度幹事
　次年度幹事をさせて頂きます
船越です。よろしくお願いします。
　まずは異論もなく、幹事に承認
していただきましてありがとう
ございます。
　私は2016年4月に入会させてい
ただいて、7年目になります。

これまでニコニコボックス委員長、職業奉仕委員長、
今年は財団委員長など、この7年でいろいろな役を
させて頂いて参りました。その役割も皆さんの協力
を頂く事ができていたからその役職を全うできてき
たと思っています。幹事という責任のある役割は
さらに会員皆さんの協力が今まで以上に必要になり
ます。皆さんご協力のほどよろしくお願いします。
　今から10年前2013-14年の丸山会長年度で幹事をし
ていたのが私の父でした。父は2014年4月に病気が
わかり幹事とういう職を最後まで全うできませんで
した。本人はそのことが本当に悔しく、丸山さんを
はじめ会員の皆様に御迷惑をかけたことに対し、
本当に申し訳ないという気持ちを持っていました。
そのまま父は10月に亡くなってしまいます。父が
亡くなって10年の来年幹事をさせて頂くという事に
対して、自分としては何か縁を感じています。
　未熟な私ですが、自分なりにこの伝統のある三条
RCを汚さぬよう一生懸命頑張ります。また、ロータ
リーをもっと理解できるよう努力するつもりです。
　とにかく、渡辺次年度会長を支え、皆さんが渡辺

年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
ございました。

落合孝夫 次年度SAA
　渡辺次年度会長よりSAAの
ご指名をいただきました。
　2017年1月に入会させていただ
き、早いもので7年が過ぎようと
しています。その7年の間に、
渡辺次年度会長そして、船越次
年度幹事も、SAAを歴任され

お二人とも歯切れの良い、明るい例会運営をされて
いた事が思い出されます。
　昨年のこの年次総会で、現SAAの野水さんより、
ロータリー入門の記載が紹介されました。「SAAは
“会場監督”という名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、例会が使命を発揮で
きるように設営し、マネージするという大役です。
いわば、クラブ奉仕の花形といえましょう。故に、
クラブの長老や、前会長がSAAを務めているところ
もしばしばみます。まことにほほえましく、それで
こそロータリーであろうと思います。」
　その記載を読み返し、改めて大役を仰せつかった
のだなと思っております。会場内で唯一、1人だけ
かけている赤いタスキです。お歴々の方々が繋いで
きた大変、重いタスキではありますが、渡辺次年度
会長、船越次年度幹事のためにも、諸先輩の皆様
よりご助言いただきながら、なんとか職務を全うし
ていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い
申し上げます。

野水靖之 次年度社会奉仕委員長
　次年度、社会奉仕委員長を仰せ
つかりました野水です。
　「ロータリーにおける社会奉仕
とは、そのクラブが主体となっ
て、寄付をしたり活動すること
が目的ではなく、むしろロータ
リアン個人に主体があり、クラ

ブの奉仕活動を通じて、その意義や仕方を学び、
訓練と実習によって、各々が地域社会に貢献できる
ロータリアンになって欲しい」という意味が込めら
れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
仕委員長をされた柳取さんもそのことに触れられ、
クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
奉仕の意義を説明されていました。
　その意味からすると、未だ周りの多くの皆様方か
ら施しを受けながら生かさせている私が、社会奉仕
委員長を務めるというのは、かなり気が重いのです
が、これを機会に、奉仕を学ばせて頂き、ご任命頂
いた渡辺次年度会長の下、頑張ります。どうぞ宜し
くお願い致します。

松永隆夫 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員長を務めさせて
いただくことになりました松永
です。
　今年の5月8日を境に、コロナ
の制約から解放され始め、三条
クラブにおきましても、これま
で以上に親睦の場を設け、交流

を深める機会が増えております。
　現在当クラブは55名の会員のうち、10年以下の
会員が29名、53%です。新しい時代にクラブが対応
する中、例会と親睦イベントを通じて、先輩会員の
方々から歴史ある三条クラブの価値ある本筋と伝統
を受け継ぎつつ、新しい風を少しずつ取り入れて
いけるよう貢献したいと思います。
　渡辺次年度の親睦委員会活動に、皆様ご指導とご
協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

「2024-25年度の公式訪問について」
2024-25年度　第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 会員

　こんにちは。私は、2024-25年度
ガバナー補佐を仰せつかりまし
た杉山と言います。
　ご存知の方もおられるかと思
いますが、近年ガバナーを引き
受けて下さる方が非常に少なく、
又ガバナーにお成りになっても

体調を崩される方が多く、それはガバナーのお仕事
が多忙過ぎるのではないか？と言う事で地区では
ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
言う事で、地区研修委員会でガバナー補佐に対する
研修を2回程、他にオンライン会議をさせて頂きま
した。
　確かに、2560地区での54クラブの公式訪問は大変
だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする
③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。
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吉井直樹 会長

「 年次総会」「 年次総会」

次年度役員・理事

役　員
会　　　　長　渡辺　良一
会長エレクト　柳取　崇之
副　会　長　西山　徳芳
幹　　　　事　船越　良則
Ｓ　Ａ　Ａ　落合　孝夫
会　　　　計　小林　吾郎
直 前 会 長　吉井　直樹
会長ノミニー　小林　吾郎

理　事
職 業 奉 仕　中村　和彦
社 会 奉 仕　野水　靖之
国 際 奉 仕　佐野　勝榮
青少年奉仕　渡部　　宏
親睦・出席　松永　隆夫
プログラム　早川　滝徳
会 員 増 強　嘉瀬　一洋
副　幹　事　石黒　良行
副 Ｓ Ａ Ａ　早川　滝徳

　先日の例会で皆さんにお示し致しました「次年度
役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11月
22日で締め切り、期日までに指名委員会に立候補の
申請がありませんでしたので、先回指名致しました
役員・理事のメンバーで決定致しました。下記の
通りご報告致します。



会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　昨晩は米山ガバナーの最後の公式訪問
が三条北クラブで行われ、その後、慰労会
が開催され、三条3クラブの会長幹事が
招かれました。米山ガバナーも無事に
終了できたこと、地区大会や地区協、
PETS、ゴルフ大会への協力に感謝いただ
きました。三条北クラブの森会長も米山

ガバナーを大変誇りにされていました。
　まだまだ後半が残っていますので、体調に気を付けられ、
職務に励んでいただきたいと思います。
　さて、今朝のニュースで見たのですが、1000年続いた岩手
の蘇民祭りが今年をもって、終了すると出ていました。PR
ポスターに裸の男性の姿が載っていることによりJRより掲載
を断られた事が話題となったお祭りです。本当の理由はわか
りませんが、担い手不足が原因としています。一方では愛知
の裸押し合い祭りでは来年から女性の参加を認めるとありま
した。三条まつりに関わっている私としては大変気になって
います。先日、三条まつりでも役員が集まり大きな決定がな
されました。来年より行列に少しのことですが、大きな変化

を取り入れます。詳しくは後日の発表となります。
その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
 「サンタクロース派遣のお願い」
　クリスマス会 日時　
　　　　12月19日（火）13：00～14：30
◎三条市PTA連合会より
 「第41回 ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
引渡し致します。県央エリアの医療拠点として、
皆様に愛される病院になってもらえるとうれしい
です。

渡辺良一さん
　いよいよ年次総会の時期になりました。
　本日はよろしくお願い致します。

梨本次郎さん
　本日、50歳の誕生日を迎えました。今朝、妻から
お祝いの言葉を言われ、とても幸せでした。
　子ども達からも祝ってもらいました。人生100年、
折り返し地点です。

落合孝夫さん
　梨本さん、本日50才の誕生日おめでとうございます。
　年次総会、よろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　年次総会！吉井会長、ご苦労様です。
　今日はラッキーデーなる天気です。
杉山幸英さん
　年次総会お目出とう御座居ます。
小越憲泰さん
　初孫が大学に入学しました。
船越良則さん
　本日次年度幹事としてご挨拶させて頂きます。
よろしくお願いします。

中村友昭さん
　いよいよ師走、今年やり残したことを考えながら
頭を抱えています。

小林吾郎さん
　寒くなりましたが走るにはちょうど良いです。
野崎喜一郎さん
　昨日は、朝日山のおいしいお酒をたっぷりと飲み
ました。頭がボーっとしています。

斎藤弘文さん
　天気が良くて気持ちが良いですね。
西山徳芳さん
　干支の未も残すところひと月です。辰の置物を
求めてきました。

　早くも半期の総会です。ご苦労様です。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
山田富義さん、　 松永一義さん、　 金子俊郎さん、
清水泰生さん、　 丸山鉄兵さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、　 歸山　肇さん、
石黒良行さん、　 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 石橋育於さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
関川　博さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　1 2月 6日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  645,000

渡辺良一 会長エレクト
　2024-25年度 三条RCの会長を
拝命いたしました渡辺です。
　68年の伝統ある三条RCの会長
として、その名に恥じぬよう精
一杯努めてまいりますのでよろ
しくお願いいたします。
　私は13年前、樺山仁さんから

「ロータリーに入ってよ！」とお誘いを受けました。
ロータリーに入らないか？ではなく「入ってよ！」
でした。長年サラリーマンとして損保会社に勤めて
いましたのでロータリーの事は全く知らず、世間で
いう（お金持ちの集まり）と云う感覚でしかなく、
当然のことながら入会するつもりはさらさら有りま
せんでした。
　その後、樺山さんにお会いする毎に、入会を勧め
られていたのですが、その都度お断りをしていま
した。
　何度も何度もいろんな言い訳をして断っていまし
たが。品のいい笑顔で「うん　うん　大丈夫！入っ
てよ！」
　とうとう根負けして、入会してもすぐ辞めようと
いう気持ちで2010年７月14日例会に出席することに
なりました。
　樺山さんからは7日に来るようにと言われたので
すが、なかなか行く気になれず14日になりました。
　後になって分かったことですが、樺山会長就任時
に入会する予定だったのですね。気の毒な事をして
しまいました。
（ここで樺山さんのご紹介を少しだけします。薩摩
藩島津家の分家で樺山地方を統治したので樺山姓を
名乗った家柄で、おばさんは白洲次郎の妻でエッセ
イストの白洲正子。お爺さんは東京RCチャーター
メンバー）
　入会時のクラブは、若い世代の本当に少ない時で、
話す相手もなく毎週水曜日が嫌で嫌でしょうがな
かった。
　毎週、周りにも気づかれてしまうような嫌な汗を
かいていました。
　そんな私が13年間ロータリアンとして今日有るの
は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。

　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
　最後に、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきましてもお願いの節はよろしく
お願いいたします。

船越良則 次年度幹事
　次年度幹事をさせて頂きます
船越です。よろしくお願いします。
　まずは異論もなく、幹事に承認
していただきましてありがとう
ございます。
　私は2016年4月に入会させてい
ただいて、7年目になります。

これまでニコニコボックス委員長、職業奉仕委員長、
今年は財団委員長など、この7年でいろいろな役を
させて頂いて参りました。その役割も皆さんの協力
を頂く事ができていたからその役職を全うできてき
たと思っています。幹事という責任のある役割は
さらに会員皆さんの協力が今まで以上に必要になり
ます。皆さんご協力のほどよろしくお願いします。
　今から10年前2013-14年の丸山会長年度で幹事をし
ていたのが私の父でした。父は2014年4月に病気が
わかり幹事とういう職を最後まで全うできませんで
した。本人はそのことが本当に悔しく、丸山さんを
はじめ会員の皆様に御迷惑をかけたことに対し、
本当に申し訳ないという気持ちを持っていました。
そのまま父は10月に亡くなってしまいます。父が
亡くなって10年の来年幹事をさせて頂くという事に
対して、自分としては何か縁を感じています。
　未熟な私ですが、自分なりにこの伝統のある三条
RCを汚さぬよう一生懸命頑張ります。また、ロータ
リーをもっと理解できるよう努力するつもりです。
　とにかく、渡辺次年度会長を支え、皆さんが渡辺

年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
ございました。

落合孝夫 次年度SAA
　渡辺次年度会長よりSAAの
ご指名をいただきました。
　2017年1月に入会させていただ
き、早いもので7年が過ぎようと
しています。その7年の間に、
渡辺次年度会長そして、船越次
年度幹事も、SAAを歴任され

お二人とも歯切れの良い、明るい例会運営をされて
いた事が思い出されます。
　昨年のこの年次総会で、現SAAの野水さんより、
ロータリー入門の記載が紹介されました。「SAAは
“会場監督”という名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、例会が使命を発揮で
きるように設営し、マネージするという大役です。
いわば、クラブ奉仕の花形といえましょう。故に、
クラブの長老や、前会長がSAAを務めているところ
もしばしばみます。まことにほほえましく、それで
こそロータリーであろうと思います。」
　その記載を読み返し、改めて大役を仰せつかった
のだなと思っております。会場内で唯一、1人だけ
かけている赤いタスキです。お歴々の方々が繋いで
きた大変、重いタスキではありますが、渡辺次年度
会長、船越次年度幹事のためにも、諸先輩の皆様
よりご助言いただきながら、なんとか職務を全うし
ていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い
申し上げます。

野水靖之 次年度社会奉仕委員長
　次年度、社会奉仕委員長を仰せ
つかりました野水です。
　「ロータリーにおける社会奉仕
とは、そのクラブが主体となっ
て、寄付をしたり活動すること
が目的ではなく、むしろロータ
リアン個人に主体があり、クラ

ブの奉仕活動を通じて、その意義や仕方を学び、
訓練と実習によって、各々が地域社会に貢献できる
ロータリアンになって欲しい」という意味が込めら
れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
仕委員長をされた柳取さんもそのことに触れられ、
クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
奉仕の意義を説明されていました。
　その意味からすると、未だ周りの多くの皆様方か
ら施しを受けながら生かさせている私が、社会奉仕
委員長を務めるというのは、かなり気が重いのです
が、これを機会に、奉仕を学ばせて頂き、ご任命頂
いた渡辺次年度会長の下、頑張ります。どうぞ宜し
くお願い致します。

松永隆夫 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員長を務めさせて
いただくことになりました松永
です。
　今年の5月8日を境に、コロナ
の制約から解放され始め、三条
クラブにおきましても、これま
で以上に親睦の場を設け、交流

を深める機会が増えております。
　現在当クラブは55名の会員のうち、10年以下の
会員が29名、53%です。新しい時代にクラブが対応
する中、例会と親睦イベントを通じて、先輩会員の
方々から歴史ある三条クラブの価値ある本筋と伝統
を受け継ぎつつ、新しい風を少しずつ取り入れて
いけるよう貢献したいと思います。
　渡辺次年度の親睦委員会活動に、皆様ご指導とご
協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

「2024-25年度の公式訪問について」
2024-25年度　第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 会員

　こんにちは。私は、2024-25年度
ガバナー補佐を仰せつかりまし
た杉山と言います。
　ご存知の方もおられるかと思
いますが、近年ガバナーを引き
受けて下さる方が非常に少なく、
又ガバナーにお成りになっても

体調を崩される方が多く、それはガバナーのお仕事
が多忙過ぎるのではないか？と言う事で地区では
ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
言う事で、地区研修委員会でガバナー補佐に対する
研修を2回程、他にオンライン会議をさせて頂きま
した。
　確かに、2560地区での54クラブの公式訪問は大変
だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする

③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　昨晩は米山ガバナーの最後の公式訪問
が三条北クラブで行われ、その後、慰労会
が開催され、三条3クラブの会長幹事が
招かれました。米山ガバナーも無事に
終了できたこと、地区大会や地区協、
PETS、ゴルフ大会への協力に感謝いただ
きました。三条北クラブの森会長も米山

ガバナーを大変誇りにされていました。
　まだまだ後半が残っていますので、体調に気を付けられ、
職務に励んでいただきたいと思います。
　さて、今朝のニュースで見たのですが、1000年続いた岩手
の蘇民祭りが今年をもって、終了すると出ていました。PR
ポスターに裸の男性の姿が載っていることによりJRより掲載
を断られた事が話題となったお祭りです。本当の理由はわか
りませんが、担い手不足が原因としています。一方では愛知
の裸押し合い祭りでは来年から女性の参加を認めるとありま
した。三条まつりに関わっている私としては大変気になって
います。先日、三条まつりでも役員が集まり大きな決定がな
されました。来年より行列に少しのことですが、大きな変化

を取り入れます。詳しくは後日の発表となります。
その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
 「サンタクロース派遣のお願い」
　クリスマス会 日時　
　　　　12月19日（火）13：00～14：30
◎三条市PTA連合会より
 「第41回 ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
引渡し致します。県央エリアの医療拠点として、
皆様に愛される病院になってもらえるとうれしい
です。

渡辺良一さん
　いよいよ年次総会の時期になりました。
　本日はよろしくお願い致します。

梨本次郎さん
　本日、50歳の誕生日を迎えました。今朝、妻から
お祝いの言葉を言われ、とても幸せでした。
　子ども達からも祝ってもらいました。人生100年、
折り返し地点です。

落合孝夫さん
　梨本さん、本日50才の誕生日おめでとうございます。
　年次総会、よろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　年次総会！吉井会長、ご苦労様です。
　今日はラッキーデーなる天気です。
杉山幸英さん
　年次総会お目出とう御座居ます。
小越憲泰さん
　初孫が大学に入学しました。
船越良則さん
　本日次年度幹事としてご挨拶させて頂きます。
よろしくお願いします。

中村友昭さん
　いよいよ師走、今年やり残したことを考えながら
頭を抱えています。

小林吾郎さん
　寒くなりましたが走るにはちょうど良いです。
野崎喜一郎さん
　昨日は、朝日山のおいしいお酒をたっぷりと飲み
ました。頭がボーっとしています。

斎藤弘文さん
　天気が良くて気持ちが良いですね。
西山徳芳さん
　干支の未も残すところひと月です。辰の置物を
求めてきました。

　早くも半期の総会です。ご苦労様です。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
山田富義さん、　 松永一義さん、　 金子俊郎さん、
清水泰生さん、　 丸山鉄兵さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、　 歸山　肇さん、
石黒良行さん、　 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 石橋育於さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
関川　博さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　1 2月 6日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  645,000

渡辺良一 会長エレクト
　2024-25年度 三条RCの会長を
拝命いたしました渡辺です。
　68年の伝統ある三条RCの会長
として、その名に恥じぬよう精
一杯努めてまいりますのでよろ
しくお願いいたします。
　私は13年前、樺山仁さんから

「ロータリーに入ってよ！」とお誘いを受けました。
ロータリーに入らないか？ではなく「入ってよ！」
でした。長年サラリーマンとして損保会社に勤めて
いましたのでロータリーの事は全く知らず、世間で
いう（お金持ちの集まり）と云う感覚でしかなく、
当然のことながら入会するつもりはさらさら有りま
せんでした。
　その後、樺山さんにお会いする毎に、入会を勧め
られていたのですが、その都度お断りをしていま
した。
　何度も何度もいろんな言い訳をして断っていまし
たが。品のいい笑顔で「うん　うん　大丈夫！入っ
てよ！」
　とうとう根負けして、入会してもすぐ辞めようと
いう気持ちで2010年７月14日例会に出席することに
なりました。
　樺山さんからは7日に来るようにと言われたので
すが、なかなか行く気になれず14日になりました。
　後になって分かったことですが、樺山会長就任時
に入会する予定だったのですね。気の毒な事をして
しまいました。
（ここで樺山さんのご紹介を少しだけします。薩摩
藩島津家の分家で樺山地方を統治したので樺山姓を
名乗った家柄で、おばさんは白洲次郎の妻でエッセ
イストの白洲正子。お爺さんは東京RCチャーター
メンバー）
　入会時のクラブは、若い世代の本当に少ない時で、
話す相手もなく毎週水曜日が嫌で嫌でしょうがな
かった。
　毎週、周りにも気づかれてしまうような嫌な汗を
かいていました。
　そんな私が13年間ロータリアンとして今日有るの
は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。

　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
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お願いいたします。
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　次年度幹事をさせて頂きます
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ございます。
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　とにかく、渡辺次年度会長を支え、皆さんが渡辺

年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
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きるように設営し、マネージするという大役です。
いわば、クラブ奉仕の花形といえましょう。故に、
クラブの長老や、前会長がSAAを務めているところ
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れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
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クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
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ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
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だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする
③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　昨晩は米山ガバナーの最後の公式訪問
が三条北クラブで行われ、その後、慰労会
が開催され、三条3クラブの会長幹事が
招かれました。米山ガバナーも無事に
終了できたこと、地区大会や地区協、
PETS、ゴルフ大会への協力に感謝いただ
きました。三条北クラブの森会長も米山

ガバナーを大変誇りにされていました。
　まだまだ後半が残っていますので、体調に気を付けられ、
職務に励んでいただきたいと思います。
　さて、今朝のニュースで見たのですが、1000年続いた岩手
の蘇民祭りが今年をもって、終了すると出ていました。PR
ポスターに裸の男性の姿が載っていることによりJRより掲載
を断られた事が話題となったお祭りです。本当の理由はわか
りませんが、担い手不足が原因としています。一方では愛知
の裸押し合い祭りでは来年から女性の参加を認めるとありま
した。三条まつりに関わっている私としては大変気になって
います。先日、三条まつりでも役員が集まり大きな決定がな
されました。来年より行列に少しのことですが、大きな変化

を取り入れます。詳しくは後日の発表となります。
その席で、大先輩より「変えて良いことと絶対変え
てはならないことを見間違えてはいけない、本質を
間違えると存在そのものが、無くなってしまう」と
ご指導を賜りました。肝に銘じて三条ロータリー
クラブの会長職を務めていきたいと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2023年12月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎いからしの里より
 「サンタクロース派遣のお願い」
　クリスマス会 日時　
　　　　12月19日（火）13：00～14：30
◎三条市PTA連合会より
 「第41回 ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　今年もあと1ヶ月となり、なにかとあわただしく
なってきました。事故のないよう気を付けて生活
したいです。

　年次総会、宜しくお願いします。
重山直明さん
　今月、現在工事中の県央基幹病院の建物を竣工
引渡し致します。県央エリアの医療拠点として、
皆様に愛される病院になってもらえるとうれしい
です。

渡辺良一さん
　いよいよ年次総会の時期になりました。
　本日はよろしくお願い致します。

梨本次郎さん
　本日、50歳の誕生日を迎えました。今朝、妻から
お祝いの言葉を言われ、とても幸せでした。
　子ども達からも祝ってもらいました。人生100年、
折り返し地点です。

落合孝夫さん
　梨本さん、本日50才の誕生日おめでとうございます。
　年次総会、よろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　年次総会！吉井会長、ご苦労様です。
　今日はラッキーデーなる天気です。
杉山幸英さん
　年次総会お目出とう御座居ます。
小越憲泰さん
　初孫が大学に入学しました。
船越良則さん
　本日次年度幹事としてご挨拶させて頂きます。
よろしくお願いします。

中村友昭さん
　いよいよ師走、今年やり残したことを考えながら
頭を抱えています。

小林吾郎さん
　寒くなりましたが走るにはちょうど良いです。
野崎喜一郎さん
　昨日は、朝日山のおいしいお酒をたっぷりと飲み
ました。頭がボーっとしています。

斎藤弘文さん
　天気が良くて気持ちが良いですね。
西山徳芳さん
　干支の未も残すところひと月です。辰の置物を
求めてきました。

　早くも半期の総会です。ご苦労様です。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
山田富義さん、　 松永一義さん、　 金子俊郎さん、
清水泰生さん、　 丸山鉄兵さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、　 歸山　肇さん、
石黒良行さん、　 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 石橋育於さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
関川　博さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　1 2月 6日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  645,000

渡辺良一 会長エレクト
　2024-25年度 三条RCの会長を
拝命いたしました渡辺です。
　68年の伝統ある三条RCの会長
として、その名に恥じぬよう精
一杯努めてまいりますのでよろ
しくお願いいたします。
　私は13年前、樺山仁さんから

「ロータリーに入ってよ！」とお誘いを受けました。
ロータリーに入らないか？ではなく「入ってよ！」
でした。長年サラリーマンとして損保会社に勤めて
いましたのでロータリーの事は全く知らず、世間で
いう（お金持ちの集まり）と云う感覚でしかなく、
当然のことながら入会するつもりはさらさら有りま
せんでした。
　その後、樺山さんにお会いする毎に、入会を勧め
られていたのですが、その都度お断りをしていま
した。
　何度も何度もいろんな言い訳をして断っていまし
たが。品のいい笑顔で「うん　うん　大丈夫！入っ
てよ！」
　とうとう根負けして、入会してもすぐ辞めようと
いう気持ちで2010年７月14日例会に出席することに
なりました。
　樺山さんからは7日に来るようにと言われたので
すが、なかなか行く気になれず14日になりました。
　後になって分かったことですが、樺山会長就任時
に入会する予定だったのですね。気の毒な事をして
しまいました。
（ここで樺山さんのご紹介を少しだけします。薩摩
藩島津家の分家で樺山地方を統治したので樺山姓を
名乗った家柄で、おばさんは白洲次郎の妻でエッセ
イストの白洲正子。お爺さんは東京RCチャーター
メンバー）
　入会時のクラブは、若い世代の本当に少ない時で、
話す相手もなく毎週水曜日が嫌で嫌でしょうがな
かった。
　毎週、周りにも気づかれてしまうような嫌な汗を
かいていました。
　そんな私が13年間ロータリアンとして今日有るの
は、諸先輩方のご指導のおかげだと思います。
　時に厳しく！時に厳しく！時に・・・。色々なこと
を真っ直ぐ受け止めて頂き、ご指導して頂きました。
当時も感じていたのですが、本当に大事に育てて
頂いたんだなと、つくづく実感いたします。

　来年度についてはPETSや地区研修・協議会の開
かれる前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区
方針が発表されていないので、会長方針も決まって
おりません。
　会長をお引き受けするときに柳取会長ノミニーと
「2人でゆっくりと70周年の準備をしようね。」と話
していたのですが、杉山次年度ガバナー補佐を輩出
することになり俄かに忙しくなってしまいました。
　来年度はクラブ運営とガバナー補佐の支援と2本
立ての動きになります。
　皆様方のご支援なしでは乗り越えられません。
ご協力よろしくお願いいたします。
　最後に、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきましてもお願いの節はよろしく
お願いいたします。

船越良則 次年度幹事
　次年度幹事をさせて頂きます
船越です。よろしくお願いします。
　まずは異論もなく、幹事に承認
していただきましてありがとう
ございます。
　私は2016年4月に入会させてい
ただいて、7年目になります。

これまでニコニコボックス委員長、職業奉仕委員長、
今年は財団委員長など、この7年でいろいろな役を
させて頂いて参りました。その役割も皆さんの協力
を頂く事ができていたからその役職を全うできてき
たと思っています。幹事という責任のある役割は
さらに会員皆さんの協力が今まで以上に必要になり
ます。皆さんご協力のほどよろしくお願いします。
　今から10年前2013-14年の丸山会長年度で幹事をし
ていたのが私の父でした。父は2014年4月に病気が
わかり幹事とういう職を最後まで全うできませんで
した。本人はそのことが本当に悔しく、丸山さんを
はじめ会員の皆様に御迷惑をかけたことに対し、
本当に申し訳ないという気持ちを持っていました。
そのまま父は10月に亡くなってしまいます。父が
亡くなって10年の来年幹事をさせて頂くという事に
対して、自分としては何か縁を感じています。
　未熟な私ですが、自分なりにこの伝統のある三条
RCを汚さぬよう一生懸命頑張ります。また、ロータ
リーをもっと理解できるよう努力するつもりです。
　とにかく、渡辺次年度会長を支え、皆さんが渡辺

年度は楽しかったと言って頂けるような一年を作る
ためしっかり仕事を全うしていきます。ありがとう
ございました。

落合孝夫 次年度SAA
　渡辺次年度会長よりSAAの
ご指名をいただきました。
　2017年1月に入会させていただ
き、早いもので7年が過ぎようと
しています。その7年の間に、
渡辺次年度会長そして、船越次
年度幹事も、SAAを歴任され

お二人とも歯切れの良い、明るい例会運営をされて
いた事が思い出されます。
　昨年のこの年次総会で、現SAAの野水さんより、
ロータリー入門の記載が紹介されました。「SAAは
“会場監督”という名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、例会が使命を発揮で
きるように設営し、マネージするという大役です。
いわば、クラブ奉仕の花形といえましょう。故に、
クラブの長老や、前会長がSAAを務めているところ
もしばしばみます。まことにほほえましく、それで
こそロータリーであろうと思います。」
　その記載を読み返し、改めて大役を仰せつかった
のだなと思っております。会場内で唯一、1人だけ
かけている赤いタスキです。お歴々の方々が繋いで
きた大変、重いタスキではありますが、渡辺次年度
会長、船越次年度幹事のためにも、諸先輩の皆様
よりご助言いただきながら、なんとか職務を全うし
ていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い
申し上げます。

野水靖之 次年度社会奉仕委員長
　次年度、社会奉仕委員長を仰せ
つかりました野水です。
　「ロータリーにおける社会奉仕
とは、そのクラブが主体となっ
て、寄付をしたり活動すること
が目的ではなく、むしろロータ
リアン個人に主体があり、クラ

ブの奉仕活動を通じて、その意義や仕方を学び、
訓練と実習によって、各々が地域社会に貢献できる
ロータリアンになって欲しい」という意味が込めら
れていることが入門書に記載されていました。

　週報を読み返しましても、歸山年度当時、社会奉
仕委員長をされた柳取さんもそのことに触れられ、
クラブとしてではなく、ロータリアン個人としての
奉仕の意義を説明されていました。
　その意味からすると、未だ周りの多くの皆様方か
ら施しを受けながら生かさせている私が、社会奉仕
委員長を務めるというのは、かなり気が重いのです
が、これを機会に、奉仕を学ばせて頂き、ご任命頂
いた渡辺次年度会長の下、頑張ります。どうぞ宜し
くお願い致します。

松永隆夫 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員長を務めさせて
いただくことになりました松永
です。
　今年の5月8日を境に、コロナ
の制約から解放され始め、三条
クラブにおきましても、これま
で以上に親睦の場を設け、交流

を深める機会が増えております。
　現在当クラブは55名の会員のうち、10年以下の
会員が29名、53%です。新しい時代にクラブが対応
する中、例会と親睦イベントを通じて、先輩会員の
方々から歴史ある三条クラブの価値ある本筋と伝統
を受け継ぎつつ、新しい風を少しずつ取り入れて
いけるよう貢献したいと思います。
　渡辺次年度の親睦委員会活動に、皆様ご指導とご
協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

「2024-25年度の公式訪問について」
2024-25年度　第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 会員

　こんにちは。私は、2024-25年度
ガバナー補佐を仰せつかりまし
た杉山と言います。
　ご存知の方もおられるかと思
いますが、近年ガバナーを引き
受けて下さる方が非常に少なく、
又ガバナーにお成りになっても

体調を崩される方が多く、それはガバナーのお仕事
が多忙過ぎるのではないか？と言う事で地区では
ガバナー補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂き
ガバナーがどなたでも出来る様にして行きたいと
言う事で、地区研修委員会でガバナー補佐に対する
研修を2回程、他にオンライン会議をさせて頂きま
した。
　確かに、2560地区での54クラブの公式訪問は大変
だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、
そこで公式訪問の実施案を早急に決定しなければ
ならなくなりましたので、公式訪問の方法をご説明
致しますので各クラブで検討を頂き、皆様のご協力
を宜しくお願い申し上げます。
公式訪問の手順は
①公式訪問の日時を決める
②公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の
3週間前までにガバナー事務所と分区のガバナー
補佐（ガバナー補佐のクラブ）への提出をする
③事前にクラブ協議会をガバナー補佐と一緒に
行い、ガバナー補佐の総評を頂く（ガバナー
補佐はガバナーに報告をする）
④公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う
　各クラブ10分くらいで1時間を目途とする
⑤公式訪問例会は、お昼時間とする
⑥開催曜日は、火・水・木とする
⑦記念写真は希望により行う
⑧例会時にガバナーが30分の講話を行う
⑨基本的には宴会は行わない
　※期間は7月から10月半ばの三か月半を想定です。
　南雲ガバナーエレクトは最初は “提案” で有りま
したが、12/2の地区運営委員会で “提案”から「要請」
に変わってのお願いが有りました。
　南雲エレクトは国内の5日程のガバナー研修は
受けられましたが、体調を崩され渡米はドクター
ストップが掛かりお酒を止められ体調調整に勉めら
れ、12/2の諮問委員会で渡米を決められた様です。
皆さんホッとされた様です。
　是非グループ別合同公式訪問にご協力をお願い
致します。
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　　次々週例会　 12月27日　 　 クラブ休会

　　次 週 例 会　 12月20日　 　 夜例会
　　　　　　　　　　　　　　　　 「ファミリークリスマスパーティー」
　　　　　　　　　　　　　　　　 18：30～　於 ジオ・ワールド ビップ

12年　関川　博さん

12年　吉井直樹さん

11年　渡辺良一さん

◎100％出席賞


